

résidences immobilier

Bienvenue chez abriculteurs! Vous trouverez ici toutes les informations CLés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider a` mieux vous projeter! Niché à l'abri des regards au coeur du quartier paisible et résidentiel de beaumont, cette jolie maison avec jardin fera bientôt le bonheur d'une famille en quête d'espace et de tranquillité. d'une superficie habitable totale de 156m², elle est aujourd'hui constitué d'une maison t4 de 110m², et d'un appartement t2 de 46m². La maison Développe au rdc une grande entré avec rangements, une pièce à vivre spacieuse ...

Welcome to abriculteurs! Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you get started! Tucked away in a peaceful, residential area of beaumont, this pretty house with garden will soon delight a family looking for space and tranquility. With a total living area of 156m^2 , it currently comprises a 110m^2 t4 house and a 46m^2 t2 apartment. The ground floor features a large entrance hall with storage space, a spacious living room with fireplace, an open-plan fitted kitchen with pantry, a laundry room and separate wc. Upstairs, $3\dots$

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





